

えずしげとみえん通信

Vol.40
広報誌
2023年9月号

新型コロナウイルス感染対策を引き続き実施しております

新型コロナウイルス感染症が5類感染症に位置付けされましたが、熊本県でも第9波に入っているとみられていることもあり、画図重富苑では引き続き抗原検査キットを用いて週に2回の職員全員の検査を継続しております。



職員玄関横に常に体温計・マスク・手指消毒を準備しております。
職員が外からウイルスを持ち込まない・ご入居者様に飛沫感染しないようマスク着用の徹底・こまめに手指消毒を行うよう職員向けのポスターも掲示して注意喚起をしております

朝からご入居者様と接する前に検査を行い、職員がウイルスをユニット内へ持ち込まないようにしております。



新型コロナウイルス第9波も始まっているようです
改めて感染予防対策を徹底しましょう!



特別養護老人ホーム画図重富苑
施設長 土野 史史

ガラス越し
面会室



7月14日より、新しく完成しました面会室(国の補助金を活用)でのガラス越し面会を行っております。
直接面会ができずご家族様には大変ご不便をおかけしますが、施設内クラスターを防ぐためご入居者様への感染対策にご協力をお願い致しております。



行事予定



9月15日 敬老の日



BLOG更新中

特別養護老人ホーム画図重富苑ホームページではブログを更新しております♪
PC、スマートフォンでも閲覧可能です。
是非ご覧ください!!!



行事報告

【行事について。いち早い終息を願うと共に、今後も細心の注意を払ってまいります。ご理解ご協力のほどよろしく
お願い致します。

夏祭り



8月8日に画図重富苑内でご入居者様に夏祭り気分を楽しんで頂けるよう、行事食をお召し上がりいただきました😊1階パブリックルームにてそばめしを実演で作ってご入居者様に受け取りに来ていただきました🎵
行事食メニューは『そばめし・たこ焼き・チキンソテー・バターコーンフライ・すまし汁』と日頃とは異なる内容でしたので、皆さまにもおいしかね〜と好評でした💡



白・橙ユニットではおやつレクリエーションで暑い夏にぴったりなかき氷をお召し上がりいただきました📍😊毎日暑い日が続き室内にいても日差しで暑くなることがあるので、冷たくて甘いかき氷にアイスクリームを添えて召し上がっていただき、お喜びいただきました♥

新任紹介

😊画図重富苑の新しい仲間を紹介させていただきます😊

管理栄養士



8月1日に入職いたしました管理栄養士の加藤と申します。
ご入居者の皆様にとってお食事は生活している中で楽しみの一つであると思います😊
安全に美味しく食事をお召し上がりいただけるように、努めてまいります。

(加藤)



編集後記

早いもので今回の広報誌で40号となりました💡多くの方々に画図重富苑について知っていただける機会が増えれば良いなと思いながら毎回作成しております😊
ご入居者様・ご利用者様の笑顔を少しでも多くお届けできるようこれからも頑張ります!!
!! 手作りの広報誌ですがご一読いただけたら幸いです📧



(田中)